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先程、別室にて

様並びに私と

お話しをいたし

確かに数年前

に所属してい

ばと思った次第

私はクラブに入

ても聖人では

ケナイ事もつい

かし、「ロータリ

いので皆さん

会員増強だけ

てきます。親睦

私達はロータ

ます。 
ではプログラム

ます。 

例会休会のお

御坊南 RC 1

10 月のロータ

２

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプロ

         

AA – 北垣 

バナー 福井 

バナー補佐 丸

  会長 尾

て当地区ガバ

と監事で当クラ

しました。 
前とは違ってき

いる自覚など資

第です。 
入会して早２０

ありません。勿

いついしてしま

リアンとして」こ

に感じてほし

けが目的ではあ

睦活動だけで

タリークラブの

ムのとおり各委

   幹事 細

お知らせ 

10 月 4 日（火

タリーレート・・

 ｢

２６４０地区ガ

グラム 

 【９月は

剛 君 

隆一郎 様 
丸山信仁 様

尾崎達哉 君 

バナー福井様

ラブの現状につ

きた感はありま

資質について今

０年を過ぎまし

勿論一定通念

まう事もあります

この一言の重

いのです。 
ありません。奉

はロータリーは

掲げる指針と

委員長さん後

細川幸三 君 

火）の例会は休

・1 ドル＝102

｢ガバナーアド

ガバナー 福井

は基本的教育

様 

と地区ガバナ

ついて又活動

ますが、ロータ

今一度再確認

した。ロータリア

念の内ですが、

す。 
重みを毎度でな

奉仕活動だけ

は要りません。

と目標により活

後程よろしくお

休会 

円 

ドレス｣ 

井 隆一郎 様

育と識字率

ナー補佐

動につい

リークラ

認しなけ

アンと言

、しては

なくても

けでは飽

 
活動して
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運

て
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１、

２、

３、

４、

５、

率向上間】

御坊東ロータ

016-17 のガバ

堺ロータリー

くお願い申し

２６４０地区

運営をお預かり

ています。偏に

でございます。

 

 

 

、中長期検討

員会を立ち上

ました。 

今までの地

の反省や、改

についての問

話し合う予定

して、今後の

いきます。この

区の皆様に提

、分区の活動

名前をかえて

きたいと思い

情報を得て、

いきたいと思

時には、懇

強会をするこ

、ガラス張り会

団についても

きたいと思い

、会員増強に

一名になるよ

、財団１００周

  第 965 回

リークラブの皆

バナーの福井

クラブ所属で

上げます。 

は、皆さんの笑

りする立場とし

に皆様方一人

討委 

上げ 

地区 

改良点を話し合

問題、ガバナー

定です。そのほ

の地区運営に結

の委員会で話

提言していきま

動の充実を図る

て、分区毎の活

います。クラブの

、増強や、クラ

思います。 

懇親会もいい

ことも、お願いし

会計を徹底して

も、折角寄付

います。 

については、地

ように目標を決

年を祝いまし
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皆様、こんにち

隆一郎です。

でロータリー歴

笑顔が戻って

して、これから

人一人のご協力

合う予定です

ー事務所、事

ほかいろんな項

結び付けてい

話し合われたこ

ます。 

る。従来からあ

活動や人的な

の人数が減っ

ラブ、地区の活

と思います。

したいと思いま

ていきます。一

をしたお金の

地区内で２，０

決めていきたい

しょう。 

16 年 9 月

ちは！ 

 

２０年です。ど

てまいりました。

ら大きな飛躍を

力をお願いす

す。特にガバナ

事務員の問題を

項目を委員会

いくように議論を

ことは、ガバナ

あったＩＭを「

な交流を活発

っている中、他

活性化に結び

また、ロータリ

ます。 

一般会計はもと

の行方を明確に

０００人、各クラ

いと思います。

28 日 

どうぞよろ

。地区の

を期待し

するところ

ナー選出

を中心に

会で討議

を重ねて

ナーや地

分区」に

にしてい

他クラブの

び付けて

リーの勉

とより、財

にしてい

ラブ純増
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今年も
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【会報・広
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お祭りシ

そこで、

是非、投

致します

 

◇丸山信

◇尾崎達

◇細川幸

◇小池佳

◇白井

◇小林隆

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員

ニ コ

出 席

員数 欠席者

8月31日 の

8名 2名

ROTARY

ROTARY C

奉

 
奉仕委員会】 

も御坊市社協

会員の皆様のご

広報・雑誌・記

に入りますと、

シーズンとなり

お祭りの写真

投稿して頂きた

す。 

  

信仁 君  お

達哉 君  公

幸三 君  福

ようこそ

佳史 君  公

 勇君  福

宜しく

隆弘 君  公

  

会報告 

ニ コ 箱 

席 報 告 

者 出席者

の修正出席率

16名

Y CLUB SO

CLUB SO

 
君   が

奉 仕 の 
バースディ

委員長 栗林

協から赤い羽根

ご協力お願い

記録委員会】 

、御坊・日高地

ます。 

真を募集します

たく、ご協力お

SAA 北垣 剛

お世話になりま

公式訪問、宜し

福井ガバナー、

そお越し下さい

公式訪問、宜し

福井ガバナー

お願いします

公式訪問、宜し

出席委員会 

なし

出席率

88.9%

SONG 奉仕

ONG 

が   代 
の 理 想 
ィソング 

林久一 君 

根共同募金の

い致します。 

委員長 小池

地方の 

す。 

お願い 

剛 君 

ます。 

しくお願いしま

、丸山ガバナ

いました。 

しくお願いしま

ーをお迎えして

す。 

しくお願いしま

白井 勇 君

し

率

%

仕の理想 

のお願いがきて

池啓介 君 

ます。 

ナー補佐、本日

ます。 

ております。本

ます。 
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先

上げ

会

れます

会

タリー

を目

皆

ました

指す

ラブ運

御

ます。

次回

★10/22-2

ホテル・ア

堺で開催さ

★10/26 例

理学療法士

す。 

、１０月１０日当

え、盛大に式

でとうございま

40 地区ガバ

先日は大変な歓

げます。大変な

会長・幹事様も

す。 
会長、幹事様は

ーの活動につ

指しておられ

皆様、素晴らし

た。これからの

すことで、増員

運営をしっかり

御坊東ロータリ

。ありがとうござ

回例会の

3 は地区年

アゴーラリ

されます。

例会は外来

士 安田友

当クラブ会員小

典が挙行され

す。 

バナー 福井 

歓迎をしていた

なお土産までご

も誠実なお方で

はロータリーの

いても今後積

ます。 
しいロータリア

の増強につい

をすることが大

りしたものされ

ークラブの益

ざいました。 

のご案内 

年次大会

リージェン

 

来卓話 

友幸様の予

小林隆弘君の

れました。 

隆一郎様よ

ただきまして、

ご用意いただき

で、クラブ運営

の勉強をよくさ

積極的にされて

ンばかりで、さ

いて、より格式

大事だと思い

れると期待して

益々のご発展を

会が 

ンシー

予定で

の事業所が３０

より、礼状 

心より御礼申

き恐縮です。

営を進めてお

されていて、ロ

て、本来の方

さすがだと思

式あるクラブを

います。未来の

ております。 
を祈念申し上

０周

申し

おら

ー

向

い

目

のク

上げ


